
Je vais au Théâtre de Cornouaille

Livret facile à lire 
et à comprendre



• Sur le parking de la Tour d’Auvergne 

Je vais à pied jusqu’à l’entrée du Théâtre de Cornouaille 
à environ 100m. (Parking gratuit les soirs de spectacle).

Je peux me garer

100 m



• Devant l’entrée du Théâtre

Un véhicule peut me déposer devant l’entrée du Théâtre.

Dépose minute
DÉPOSE MINUTE



L’entrée du Théâtre 
de Cornouaille

• L’entrée du Théâtre de Cornouaille 
est sur l’esplanade François Mitterrand. 

• J’entre par les portes du milieu.

• Je passe le contrôle de sécurité les soirs de spectacle.

ENTRÉE



L’accueil/billetterie

• L’accueil est dans le hall.
• Les personnes de l’accueil 
vendent des billets en journée et 
en soirée. 
• Les personnes de l’accueil 
peuvent me renseigner. 

• Des personnes avec des 
marinières me guident dans 
le théâtre et dans la salle de 
spectacle.

• Je peux utiliser l’ascenseur pour 
aller dans la salle de spectacle.



Les toilettes

• Si besoin, je vais aux toilettes avant d’aller dans la 
salle de spectacle. 

• Les toilettes sont au rez-de chaussée à gauche et 
à droite de l’accueil/billetterie.

• Ces toilettes sont accessibles aux personnes en 
situation de handicap et en fauteuil roulant.

• Je peux aussi aller aux toilettes pendant le 
spectacle si besoin.

ACCUEIL/BILLETTERIE

PORTES ENTRÉE

WC
FEMMES

WC
HOMMES



Le bar

• Je peux aller au bar avant le spectacle pour ache-
ter à manger et à boire. 

• Je n’ai pas le droit de manger et de boire dans la 
salle de spectacle.

• Au bar, il y a aussi des toilettes accessibles.

WC



Aller dans la salle de
spectacle

• Je montre mon billet à une personne en marinière 
pour entrer dans la salle de spectacle. 

• Une personne en marinière m’indique ma place.



Dans la salle 
avant le spectacle

• D’autres spectateurs arrivent dans la salle 
de spectacle.

• J’éteins mon téléphone portable. 

• J’attends le début du spectacle.

• Si j’ai besoin de quelque chose, une personne 
en marinière m’aide.

• Une personne du théâtre souhaite la bienvenue.



Pendant le spectacle

• La lumière dans la salle s’éteint.

• La scène s’éclaire.

• Les artistes entrent en scène.

• Le spectacle commence.

• J’écoute et je regarde le spectacle.

• Je ne prends pas de photos.

• Je ne regarde pas mon téléphone à cause de la 
lumière qui pourrait gêner mes voisins.

• Si j’ai besoin de sortir, je peux demander de l’aide 
aux personnes en marinière.



La fin du spectacle

• Le spectacle se termine.
 
• Les spectateurs applaudissent.

• La lumière s’allume dans la salle. 

• Les artistes saluent les spectateurs.

• Les applaudissements se terminent.

• Les spectateurs sortent de la salle de spectacle.

• Je sors du Théâtre de Cornouaille.



THÉÂTRE DE CORNOUAILLE
1 ESPLANADE FRANÇOIS MITTERRAND
29000 QUIMPER

SITE INTERNET www.theatre-cornouaille.fr

Vous avez des questions ? 
Pour nous écrire : billetterie@theatre-cornouaille.fr 

Pour nous appeler : 02 98 55 98 55

Remerciements / Partenaires relecture
APF France Handicap, 24 Av. de Limerick, 29000 Quimper
ESAT Kerneven, 29700 Plomelin


